

JIS.CO.ID

Pemuda Kampung Geruduk Satgas Yonif 143/TWEJ di Perbatasan RI-PNG, Ada Apa

Ahmad Rohanda - JIS.CO.ID

Apr 12, 2023 - 04:36



KEEROM - Kabar pemuda geruduk Pos Prajurit TNI yang sedang bertugas di Papua santer menjadi pembicaraan masyarakat, termasuk di Media Sosial.

Setelah ditelisik, satuan mana yang digeruduk oleh Para Pemuda. Barulah diperoleh kabar bahwa itu merupakan Satgas Yonif 143/TWEJ Pos Yuruf

digeruduk para pemuda kampung di Kampung Yuruf, Distrik Yaffi, Kab. Keerom, Papua, Selasa (11/04/2023).

Pemuda berbondong-bondong mendatangi Pos TNI, ternyata mereka ingin mengajak olahraga voli bersama Satgas TNI. Ini memiliki kesesuaian apa yang kerap diberedar kabar bahwa sebageian besar masyarakat Papua di wilayah perbatasan RI-PNG mulai anak- anak sampai dewasa sangat menggemari cabang olahraga satu ini, dikarenakan sarana dan prasarana mereka tidak layak maka datang dan mengajak anggota Satgas untuk olahraga bersama.



Dalam keterangannya, Danpos Yuruf Satgas Yonif 143/TWEJ Lettu Inf Sukamto menjelaskan kejadian tersebut merupakan wujud kepercayaan dan keakraban masyarakat khususnya pemuda yang telah menganggap Satgas bagian dari warga masyarakat kampung, yang mana hal ini dapat dijadikan indikator keberhasilan pembinaan komunikasi sosial dengan masyarakat di wilayah penugasan.

"Satgas bangga dan hormat kepada para pemuda yang telah menganggap Satgas bagian dari mereka, ini merupakan tolok ukur keberhasilan membina Komunikasi Sosial dengan seluruh lapisan masyarakat yang ada disini," ungkap Danpos Yuruf.

Tim Satgas yang dipimpin oleh Serda Remson Situmorang dan saudara Hengky untuk tim pemuda bertanding dengan penuh semangat dan antusias, terlihat suasana akrab penuh kebersamaan dalam balutan olahraga bersama.

Diakhir kegiatan, Satgas Yonif 143/TWEJ berkesempatan memberikan bantuan alat olahraga berupa bola berikut net voli sebagai wujud apresiasi kepada para pemuda dari Kampung Yuruf. "Sebagai wujud apresiasi untuk lebih meningkatkan keakraban dan kebersamaan, pada kesempatan ini Satgas memberikan bantuan bola berikut net voli," tambahnya.

Dilain pihak, Hengky (27) perwakilan pemuda Kampung Yuruf mengucapkan terimakasih kepada TNI dari Satgas Yonif 143/TWEJ atas perhatian dan bimbingannya sampai dengan saat ini yang semata-mata untuk kemajuan dan kemakmuran warga di Kampungnya.

"Sa ucapkan terimakasih kepada TNI telah kasih kita perhatian dan lain-lainya untuk kemajuan dan kemakmuran Kampung Yuruf, terimakasih TNI semoga Tuhan selalu memberkati," ujarnya. (*)